

BULLETIN RÉPONSE

Ah, mes aïeux !

« Je ne descends ni de Marie, ni d'Alix, les deux seules enfants qu'Aliénor ait données à Louis.

Pourtant je descends bien de ces deux souverains »

Quel roi a donc été le premier à se reconnaître ainsi, et par quels méandres généalogiques, sans qu'un quelconque bâtard ne s'y soit immiscé ?

Laissez-vous aller à la rédaction claire et concise, en désignant d'entrée le roi dont il est question, et surtout les éléments qui corroborent ces propos.

Le Roi :

Le «Pourquoi» du «Comment» :

Question subsidiaire (facultative) :

1 - le nombre de **bonnes réponses** (complètes) reçues au Pôle Culture.

2 - le nombre **total** de réponses.

Nom	Prénom	Numéro d'adhérent	ASCE